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 JOURNALISTE - RÉDACTEUR (F/H) 
Vous êtes 
gourmand 
d’actualité et 
vous avez envie 
de mettre 
vos talents 
journalistiques 
au service 
d’une aventure 

médiatique en plein essor : venez rejoindre l’équipe du Deux 
Sept. Au sein de la Direction de la communication, vous aurez 
l’Eure et 600 000 habitants comme terrain de jeu et autant 
d’histoires à raconter, à l’écrit comme à l’image. Il vous sera 
demandé de rédiger des articles en respectant la chouette 
ligne éditoriale du journal Deux Sept mais aussi de participer 
à la conception, la réalisation et au montage de  vidéos pour 
la plateforme www.deux-sept.media. Évidemment, on attend 
de vous une parfaite maîtrise des techniques rédactionnelles 
pour le print et le web, de savoir travailler en équipe, de 
respecter les délais, d’aimer aller à la rencontre des Eurois, et 
puis surtout d’être sympa, solidaire, enjoué. Ça aide pendant 
les coups de tabac... parce  que, dans une rédaction, il y a 
toujours du ressac.
eureennormandie.fr  / nos offres d’emploi / annonce 
n° EL-20240.807.0000

LE CHIFFRE

Si  1,7 M de visiteurs ont fréquenté le centre McArthurGlen 
Paris-Giverny depuis sa création, 100 000 s’y sont pressés 
lors du lancement des soldes. Les ouvertures des boutiques 
Polo Ralph Lauren, le Printemps, Citadium, Lindt, Ba&sh, 
Balibaris, et Kusmi Tea ont dû participer à cet engouement.

Je m’appelle Ulysse mais ma vie n’a rien à voir avec celle 
d’un héros. De race bull-terrier, je suis né au refuge en 
2023 avec ma maman et mes 8 frères et sœurs. Une 
première famille m’a adopté mais ce n’était pas la bonne 
puis un deuxième foyer avec deux autres copains et un 
chat. Mais avec eux, rien ne va plus. Retour au refuge pour 
la deuxième fois.
Ma place est au sein d’une famille, en étant, de préférence, 
le seul loulou à être choyé. Je suis joueur, aff ectueux, un 
peu têtu mais courageux et j’ai besoin d’une présence 
humaine auprès de qui vivre des jours heureux.

En plus du déploiement de la télémédecine et de l’unité 
mobile Doct’Eure, le Département s’associe à Eurêka afin 
de promouvoir les atouts du Vexin Normand auprès des 
étudiants à l’occasion de congrès, dans les facultés. Un road 
trip sera organisé dans quelques semaines avec de futurs 
médecins afin de leur faire découvrir cet attachant terroir.

 L’ODYSSÉE D’ULYSSE

La bonne idée... médicale

Ulysse

Adoptez-moi !

On embauche

 Contact : SPAE de l’Eure. 02 32 39 07 17. 
Ouvert uniquement sur RDV 

du mardi au samedi 
de 14h à 16h30.

 spae-evreux.org

DEUX-SEPT.MEDIA

�� sur
la �����
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À Douains, 
l’ouverture estivale 
 7 j/7 jouera les 
prolongations 
jusqu’au 
29 septembre.

DANS LA TOILE DU DEUX SEPT

Lydie.J : Bravo Brice pour
 ces explications. 

Une piscine dans l’air  du 
temps et 

respectueuse de l’environ
nement !“
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Vous avez des choses à nous 
dire, on a écrit une bêtise, vous 
avez un bon plan : 02 32 31 51 44    
ou redaction@deux-sept.media

L’enseignement  
pour rêver grand

En janvier dernier, pour les vœux à la 
population, aux acteurs économiques 
et aux associations, nous avions déci-
dé avec le Département de mettre en 
avant le slogan « L’Eure,  tous   suppor-
ters  ! ». Nous voulions, à notre niveau, 
lutter contre le « Jeux Olympiques 
2024 bashing ». Et plus généralement, 
ce parti (mal) pris de critiquer, de dé-
nigrer systématiquement l’ambition, 
ceux qui voient grand et se démènent 
pour réussir. Le Département de l’Eure 
a accueilli la flamme olympique lors de 
deux incroyables journées : le 6 juillet 
avec 7 villes-étapes et le 26 août à Lou-
viers pour les Jeux Paralympiques. Deux 
beaux succès populaires à l’unisson 
d’une nation qui a vibré pour nos beaux 
champions, un spectacle en mondio-
vision qui a convaincu justement le 

monde « du  génie  français » avec ces 
Jeux renouvelés et magnifiés.

« L’Eure,  tous  supporters », de ceux qui 
s’engagent pour faire bouger notre pays, 
notre région, notre département. Nous 
le sommes aussi de nos enfants. Pen-
dant tout l’été, des entreprises euroises 
se sont affairées dans les collèges pour 
de petits travaux d’entretien jusqu’à 
des chantiers à plusieurs centaines de 
milliers d’euros, pour une campagne 
estivale autour de 3,5 millions d’euros. 
Nous ambitionnons ainsi de placer nos 
enfants dans les meilleures conditions 
possibles pour qu’eux aussi aient les 
moyens de rêver grand.

Alexandre Rassaërt, Président  
du Conseil Départemental de l’Eure

ÉD
ITO

Après la bière, les frères de Sutter se lancent 
dans l’aventure du whisky. Le précieux 
breuvage, dont le nom reste encore secret, 
« sera complètement différent de tous les 
autres whiskys, tant par la forme de la bouteille 
que par le goût du breuvage », assurent 
les brasseurs-distilleurs. Comme, chez les 
de Sutter, une idée en amène une autre, les 
deux frères imaginent déjà faire vieillir des 
fûts de whisky dans les caves du château de 
Gisors : « Des cuvées spéciales ! » Mais quelle 
bonne idée... à apprécier avec modération !

Un whisky à Gisors

On ne se lasse jamais de parler du château du 
Champ de Bataille. Juste pour vous donner le 
tournis, dans le parc, on recense 60 000 buis, 
10 km de charmilles, 35 000 ifs et 2 500 tilleuls 
et quelque 600 variétés d’orchidées 
conservées sous les serres. Sans parler du 
millier de rhododendrons du jardin anglais et 
des 1 400 vivaces. C’est juste démesuré !

Passée la mi-août, l’Eure accueillait 
ses premiers Caniday’s dans le parc de 
loisirs de Léry-Poses. Les chiffres aboient 
d’eux-mêmes : 3 jours, 40 exposants plus 
que ravis, 300 participants à la « Cani 
Orientation » dans la forêt de Bord, plus 
de 2 000 toutous accompagnés de leurs 
maîtresses et maîtres (3 500). Devant ce 
succès de wouf, le rendez-vous est déjà 
pour l’année prochaine.

Une première de wouf !

Silence ça pousse  
par milliers
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N ous voulons remettre à  l’honneur  la cou-
tellerie française et normande et perpétuer 
l’excellence ! » Un bel objectif pour Brice 

Dolay et Arnaud Duchesne, deux artisans forge-
rons installés depuis 2021 dans « Les Forges de 
l’Andelle », près de Romilly-sur-Andelle. Ces deux 
forgerons en reconversion (l’un était employé dans 
une banque, l’autre dans l’industrie automobile) 
n’ont pas leur pareil pour vous faire partager leur 
passion commune. « Nous  aimons  transmettre 
notre savoir-faire, aussi bien auprès des enfants 
que des adultes enthousiasmés de fabriquer eux-

mêmes leur couteau chez nous. Nous accueillons 
avec plaisir des passionnés comme nous, de 3 à 
80 ans. » Car, aux Forges de l’Andelle, vous pouvez 
visiter les ateliers et avoir toutes les explications 
que vous souhaitez sur les matériaux employés, 
les techniques utilisées. Mais vous pouvez égale-
ment choisir de faire un stage pour fabriquer votre 
propre couteau. La classe !
 Les Forges de l’Andelle, 11, route de 

Mortemer, Ménesqueville.  Ouverture du 
lundi au samedi de 8h30 à 12h et de 13h à 18h. 
Fermé le dimanche.  06 62 44 38 39

Venez découvrir, le temps 
d’une visite, l’univers 
de la coutellerie et de la 
ferronnerie de Brice et 
Arnaud. Ou laissez-vous 
tenter par un stage de 
fabrication d’un couteau
tout en acier.

Ménesqueville

Les Forges d’Andelle, par amour du beau, du vrai

Le Bec-Hellouin

Quel avenir pour l’abbaye ?
Si l’avenir du Bec-Hellouin n’est plus en 
danger grâce au classement par l’État de 
la vallée de la Risle, il n’en est pas de même 
pour la communauté de moines bénédictins 
installée à l’abbaye et dont le nombre dimi-
nue dangereusement. « Deux  moines  sont 
morts  récemment  et  la  moyenne  d’âge  des 
6 moines  restants  est  de  70 ans,  s’inquiète 
le maire, Pascal Finet. J’aimerais qu’une nou-
velle  communauté  bénédictine  vienne  s’ins-
taller ici. Les locaux sont confortables. En effet 
l’État, propriétaire du monument historique, a 
investi plus de 3 M€ dans  la  restauration de 
l’abbaye.  L’hostellerie  a  été  entièrement  ré-
novée. » Fondée aux alentours de 1034 par 
un dénommé Hellouin, l’abbaye a connu 
divers remous dans sa longue histoire. Sou-
haitons que ce ne soit pas le dernier « car 

Le  Bec-Hellouin  sans  l’abbaye,  ce  n’est  pas 
concevable ! », conclut le maire. 

Pîtres

Le café des mamans
Pouvoir discuter avec d’autres mamans en 
toute confiance, bénéficier des ateliers sur 
le thème de la parentalité, c’est le but de ces 
« cafés-discussions » proposés chaque mardi 
de 8h30 à 11h30, à l’espace des Deux Rives de 
Pîtres. Avec ou sans votre enfant. Gratuit sur 
inscription.
 Renseignements au 02 32 68 32 10

«
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Rugles

Les mystères de l’église 
Notre-Dame-d’Outre-l’Eau

Giverville

Le pays des merveilles
La petite commune de Giverville revit 
grâce à ses brocanteurs. Ils vous attendent 
tous les vendredis et samedis après-midi.

« Après  le  Covid,  j’en  avais   ras  le  bol », ra-
conte Denis Jobin,  alias Dédé la brocante. 
« J’ai  tout  plaqué  pour  me  consacrer  à  ma 
passion : la brocante. J’aime les objets parce 
qu’ils  racontent  une  histoire.  Il  y  a  souvent 
de  l’affect  dans  les  objets  que  l’on  vend. » 
Magali Bacquet, dans sa boutique Le vieux 
monde, a toujours été attirée par les an-
tiquités. « Quand  j’étais  petite,  chez  mes 
grands-parents, j’adorais fouiller dans les pla-
cards ! Aujourd’hui, je suis aussi présente sur 
les foires. »
 La brocante de Giverville, La Grande 

Rue.  Dédé la brocante : 06 03 12 11 15
 Le Vieux Monde : 06 64 88 00 42 

Paris 2024 via Lille

« Gé-niale !»

Bon plan
Bernay

Soirée Salsa

À 23 ans, habitante de Cintray, Lucie Noël 
a goûté chaque seconde de son aventure 
olympique. Appelée de dernière minute, 
dans les faits 3 jours, l’Euroise a filé direction 
Lille et son stade Pierre-Mauroy et les com-
pétitions de basket puis de handball. « J’étais 
souvent  hors  de  l’enceinte  avec  un  méga-
phone à  la main pour mettre  l’ambiance. Et 
j’ai  adoré.  Pendant  nos  pauses,  on  pouvait 
entrer regarder les compétitions. » Lucie dé-
voile son top et son flop : « Les 9 secondes 
super mal gérées par les handballeurs fran-
çais. J’étais tellement frustrée que je n’ai pas 
regardé la prolongation et leur élimination. Le 
claping improvisé des trois équipes féminines 
médaillées restera comme un truc  gé-nial ! »

Savez-vous que tous les  4es samedis du 
mois de 19h à 21h, l’association Le Trait 
d’Union propose une soirée Salsa et danse 
latino à Bernay ! « On apprend une danse 
pendant 30 à 45 minutes, puis on bouge 
sur de la bonne musique en pratiquant 
ce qu’on vient d’apprendre (ou pas !) », 
explique Gaëlle Rousseau de l’équipe 
communication. Pour tout âge, tout niveau. 
Bonne nouvelle, les activités reprennent en 
septembre. Attention, le Trait d’Union devrait 
changer  d’adresse : n’hésitez pas à appeler 
pour vous renseigner.
Association Le Trait d’Union 
 02 77 09 77 66.

En 1921, un érudit normand, 
Léon Coutil, commence à 
s’intéresser à l’église de 
Rugles. Cent ans plus tard, des 
étudiants de l’université de 
Rouen fouillent les abords de 
l’église, espérant y trouver des 
vestiges archéologiques.
Affairée à fouiller un squelette d’enfant au pied 
de l’église Notre-Dame d’Outre l’Eau, Clémen-
tine ne remarque même pas notre présence. 
Méticuleusement, elle retire, à l’aide de sa 
spatule, la terre qui recouvre le squelette qui 
 apparaît dans un très bon état de conserva-
tion. « Même si on s’attend à trouver des sque-
lettes près d’une église, c’est toujours une joie. 
Ça  renseigne  sur  la  vie des gens,  les  classes 
sociales,  ce  qu’ils  mangeaient,  leurs  mala-

dies,  etc. », explique la jeune étudiante, qui 
participe pour la 3e année au chantier école, 
initié par Mariacristina Varano, en collabo-
ration avec l’UDAP de l’Eure et le laboratoire 
de recherches (CRAHAM) de Caen. « On 
commence  à  remonter  le  temps », se réjouit 
la maîtresse de conférences à l’Université de 
Rouen. « On  espère  trouver  des  aménage-
ments médiévaux qui étaient autour de l’église : 
un cimetière mais aussi des traces d’habitation, 
de  routes,  des  cabanes... » De son côté, Ni-
colas Wasylyszyn, adjoint de l’architecte des 
Bâtiments de France, confirme la datation : 
« Cette église est très intéressante car elle est 
considérée  comme  l’une  des  plus  anciennes 
de France. Elle date du haut  Moyen Âge (VIIe-
VIIIe  siècle/ X-XIe  siècle)  et  elle  est  assise  sur 
un site antique. Les murs  les plus anciens de 
cette église ont mille ans. » Mille ans d’histoire 
et tellement de choses à raconter...
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Eure

Mesnils-sur-Iton

Charpentier 
bien chaud
Au collège Aimé-Charpentier 
de Damville (Mesnils-sur-Iton), 
construit en 1982, c’est le système 
de chauffage qui a été entièrement 
changé. La vieille chaudière au 
fioul a fait place à une chaudière 
au gaz flambant neuve. Avec ses 
trois cuves de gaz propane et son 
système de régulation et de débit 
variable, cette nouvelle chaufferie 

devrait permettre d’économiser en-
viron 15 % d’énergie, en assurant le 
confort des 359 élèves et du per-
sonnel. D’autres sources de chauf-
fage avaient été  envisagées, mais 
ont été écartées par les services : 
« La puissance électrique n’était pas 
suffisante  pour  une  pompe  à  cha-
leur,  et  le  transformateur  était  trop 
loin.  Quant  au  bois,  nous  n’avions 
ni  le  temps  (en  2 mois  de  travaux 
estivaux) ni la place pour construire 
un silo aux dimensions adéquates », 
explique Eustache Mifetou, respon-
sable du service études, expertise 
et sécurité au Département. Mon-
tant de l’opération : 304 000 €.

Un été à bosser dans les collèges

ON SERA ENCORE MIEUX DANS L’EURE

Brionne

Brossolette 
voit clair
Le collège Pierre Brossolette de 
Brionne avait besoin d’un bon 
coup de jeunesse. Aussi le Dépar-
tement a-t-il entrepris des travaux 
de peinture et le changement de 
toutes les fenêtres de l’établisse-
ment, plus de 200 au total. « C’est 
un des plus gros chantiers d’été, 
assure, Franck Grod, coordina-
teur des travaux au Département. 
Certaines fenêtres étaient très 
abîmées et prenaient l’eau. Nous 
avons mis des carreaux opaques 
anti-intrusion pour les fenêtres du 
rez-de-chaussée, notamment celles 
qui donnent sur la rue. À l’étage, 
ce sont des carreaux spécialement 
conçus contre l’ensoleillement. » 
Le lifting de Pierre- Brossolette 
n’est pas terminé : « Nous allons 
remettre toutes les peintures à 
neuf, effectuer des travaux d’électri-
cité, et nous lancer dans le relam-
ping (remplacement des ampoules 
par des basse consommation) l’an 

prochain. » Montant de l’opéra-
tion : 350 000€. Gaillon

D’Amboise 
sécurisé
Au collège Georges d’Am-
boise de Gaillon, deux sani-
taires extérieurs donnant sur 
la cour ont été entièrement ré-
novés : plomberie, faïencerie, 
 faux plafonds, cloisonnements 
et équipements.
Autre chantier d’importance : 
le couloir du hall donnant 
sur le bâtiment des sciences. 
Après vérification, il s’est  
avéré que les cloisons sépa-
rant le couloir des salles de 

classe n’atteignaient pas la 
hauteur du plafond ce qui en-
traînait un défaut de confor-
mité en matière de sécurité 
incendie. Menuiserie, électrici-
té, contrôle technique et assis-
tance maîtrise d’ouvrage sont 
au menu de ce chantier d’en-
vergure qui se répartit en trois 
phases. « On  refait  le  couloir 
du  hall  ainsi  que  le  bâtiment 
des  sciences  durant  les  deux 
mois  estivaux.  La  deuxième 
phase aura lieu dans la cantine 
lors des vacances de  la Tous-
saint », annonce Antoine Gau-
tier, technicien bâtiment au 
service Maintenance du Dé-
partement de l’Eure. Montant 
de l’opération :  300 000 €.

Juillet et août, les entreprises se sont relayées dans pratiquement tous les collèges 
du département, pour des petits travaux d’entretien jusqu’à des chantiers bien plus 
conséquents. Montant total de la campagne estivale 2024 : 3 419 230 euros.
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Le passage de l’école primaire au collège, c’est tout un symbole : nos petits sont en train de 
devenir grands... Entre appréhension et impatience, trois futurs élèves du collège des Sept épis, 
à Saint-André-de-l’Eure, nous confient leur ressenti avant de sauter dans le grand bain. 

Bienvenue en 6e !

ON SERA ENCORE MIEUX DANS L’EURE

Yonis : « Je suis serein »
Cette année, la fin des grandes vacances n’attriste nul-
lement Yonis, 11 ans : « Pour une fois,  j’ai hâte de faire 
ma  rentrée », constate le jeune habitant de La Ba-
ronnie. La raison est évidente : « Je  rentre au collège, 
c’est   nouveau.  » De la nouveauté, mais pas vraiment 
de stress : « Je  suis  serein », confirme-t-il. Il faut dire 
que non seulement Yonis a déjà visité son futur éta-
blissement, mais, en plus, il a un  indic dans la place... 
« Mon grand  frère y est.  Il m’a déjà parlé des emplois 
du temps, et des profs qu’il n’aime pas trop. » Et puis, le 
jeune Eurois va retrouver ses copains d’école, « et mon 
cousin », précise-t-il, qui rentrent eux aussi en 6e. De 
quoi augurer des cours de sport (la matière préférée 
de Yonis) animés, et une vie sociale bien remplie. Que 
demander de plus ? 

Timaël : « Profiter des derniers jours de vacances »
Timaël ne  connaît pas l’angoisse de la rentrée. Ses deux sœurs 
sont déjà passées par cette étape.  À une semaine du premier 
jour dans la cour des grands, les fournitures attendent encore 
d’être achetées. Ce sera au programme des derniers jours de 
vacances. Pas de quoi l’inquiéter contrairement à sa mère qui 
commence à ressentir un peu de stress. « C’est une nouvelle 
étape car c’est le dernier », déclare-t-elle. Et Timaël  d’ajouter : 
« Je n’ai pas peur. J’ai demandé à être avec un copain de ma 
 commune. » Quant à la question sur la manière dont il va oc-
cuper ses derniers jours de vacances, mère et fils répondent 
en chœur mais pas à l’unisson : « on va préparer la rentrée », 
pour maman alors que Timaël répond « on va profiter ». 

Emmy : « Les profs m’ont donné une bonne impression »
 À quelques jours de la rentrée, tout est déjà prêt : fournitures, sac et moti-
vation. Emmy se sent plutôt sereine même si c’est la première de la fratrie 
à rentrer au collège à Saint-André-de-l’Eure. « Je ne stresse pas trop car 
ma cousine y est déjà. Elle m’en parle souvent », souligne la jeune fille. La 
visite du collège en juin lui a permis de découvrir certains professeurs 
ainsi que les locaux de son futur établissement. « J’aime bien le self, et les 
profs qu’on a vus étaient gentils. Ils  m’ont donné une bonne  impression. »
Ce sera l’occasion également de découvrir de nouvelles matières comme 
la technologie ou la SVT même si sa matière préférée reste l’histoire. Mais 
sa principale interrogation est de savoir si ses copines seront avec elle 
dans la même classe. « J’ai  fait mes  demandes  en  fin  d’année.  J’espère 
qu’elles seront  acceptées. »
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Z alkin est devenue aujourd’hui l’un des 
leaders mondiaux de l’industrie du bou-
chage et du capsulage de bouteilles et 

de récipients. « J’ai  l’habitude de dire que,  si 
Zalkin ne sait pas faire, alors personne ne saura 
faire ! », affirme le PDG, Laurent Fournier, qui 
ne peut que se réjouir des excellents résultats 
obtenus en 2023 : « Depuis le début de l’année, 
notre production a bondi de 23 % et notre but 
est d’accélérer la croissance et notre capacité 
à  innover » explique l’heureux directeur de 
l’entreprise Zalkin qui a inauguré, avant les 
vacances, le « 5e élément ». Il s’agit d’une 
extension, 10 000 m2 supplémentaires, « qui 
va nous permettre de doubler notre capacité 
d’usinage. Nous voulons renforcer la maîtrise de 
la qualité en fabriquant  nous-mêmes certaines 

pièces métalliques », explique Laurent Fournier. 
Et, pour répondre à la demande et accélérer la 
croissance, Zalkin prévoit d’embaucher encore 
une vingtaine de personnes d’ici 2025.

 Implantée au beau milieu de la campagne euroise, l’entreprise Zalkin « bouche et capsule à peu près tout ce 
qu’on peut imaginer dans le monde ! » et affiche, ces dernières années, un taux de croissance de 15%.

Zalkin en chiffres 
200 nouveaux projets chaque année
410 employés en 2024 (370 en 2021)
15 000 machines vendues dans 120 pays
75 M€ de chiffre  d’affaires en 2023

Montreuil-L’Argillé

Un taux de croissance de 15%, un bond de 23% 
de la production depuis le début de l’année. 
Comment expliquez-vous ces chiffres ? 

« Zalkin capitalise une bonne réputation. On a des colla-
borateurs  passionnés  qui  connaissent  leur  métier.  Plus 
de 5 % de notre chiffre d’affaires est  consacré à  la Re-
cherche et Développement. Ça nous permet de mettre au 
point de nouveaux brevets et d’avoir de  l’avance  sur nos 
concurrents. »

Quelle est votre touche personnelle ? 
« Concernant  les  délais,  je  dis :  c’est  toujours  trop  long. 
Je suis très exigeant sur la qualité et la rapidité du service 

clients. Chez Zalkin, on arrive à  livrer 90 % des   pièces dans  les 
 24h dans le monde entier. Nous avons pourtant 15 000 machines 
installées dans 120 pays, ce qui représente près de 6 000 clients. »

Être perdu au plein milieu de la campagne euroise, avantage 
ou inconvénient ?  
« Les grands clients de  l’international nous connaissent et  c’est 
une fierté de pouvoir leur offrir ce cadre. La moitié de nos sous-trai-
tants sont en   Normandie, et, chaque  jour, deux camions  font  la 
tournée pour récupérer  les pièces, ça évite  la multiplication des 
transports. Enfin, une entreprise qui  croît, où qu’elle soit, attire les 
talents. J’ai de jeunes ingénieurs qui viennent d’Aix-en-Provence, 
de Rouen, de Caen. Ça ne pose donc aucun problème. »

« Donner une vision à Zalkin »

qu
es

tio
ns

 à

Laurent 
Fournier, 
PDG de 

l’entreprise 
Zalkin

 Zalkin capitalise une bonne réputation. On a des colla-
borateurs  passionnés  qui  connaissent  leur  métier.  Plus 
de 5 % de notre chiffre d’affaires est  consacré à  la Re-
cherche et Développement. Ça nous permet de mettre au 
point de nouveaux brevets et d’avoir de  l’avance  sur nos 
concurrents.

Quelle est votre touche personnelle ? 
« Concernant  les  délais,  je  dis :  c’est  toujours  trop  long. 
Je suis très exigeant sur la qualité et la rapidité du service 

Laurent 
Fournier, 
PDG de 

l’entreprise 
Zalkin

Zalkin, leader mondial du capsulage

L’anecdote
L’implantation de l’entreprise Zalkin, à 
Montreuil-L’Argillé, dans le sud de l’Eure, 
date de 1961. « Le PDG de l’époque, André 
Zalkin, qui avait un petit atelier de mécanique 
générale à Paris, avait pris l’habitude de venir 
pêcher la truite à Montreuil. Il est devenu 
" pote" avec le maire du village qui lui a 
proposé un emplacement pour sa petite 
entreprise », raconte Laurent Fournier. 
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Agence de la ruralité,
relever les défis de demain dès aujourd’hui

LE DOSSIER

L’artificialisation des sols, l’étalement urbain et la surconsommation du foncier sont désormais 
encadrés par une loi, Zéro artificialisation nette (ZAN). Afin de ne plus grignoter des terres 
agricoles, les friches industrielles ou patrimoniales constituent de réelles opportunités. L’Agence
de la ruralité, portée par le Département de l’Eure, est le bon partenaire pour commencer à 
réfléchir à la reconversion et l’aménagement de ces réserves foncières. 
D’ailleurs, pour son 3e forum, l’Agence de la ruralité a choisi comme thème : « Faisons des friches 
une opportunité pour renouveler l’attractivité de nos bourgs. » Le Deux Sept revient sur des 
expériences euroises réussies.

Avant, après à Beuzeville, voici un exemple 
particulièrement heureux de reconversion 

urbaine avec cette ancienne cidrerie devenue 
centre culturel. Agence de la Ruralité, 

02 27 34 02 27 ou agencedelaruralite@eure.fr
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 Étrépagny

Couvent des Dominicaines :  
un lieu ouvert à la Communauté
C’est un endroit resté longtemps coupé du monde qui s’ouvre peu à peu à la population.  
Le couvent des Dominicaines  est l’exemple parfait d’une réhabilitation réussie au service des habitants. 

Auparavant isolé du reste de la commune de par sa 
fonction religieuse, l’ancien couvent des Domini-
caines, tout en briques, figure aujourd’hui au cœur 
de l’activité administrative et culturelle. En 2012, 
après le départ des dernières sœurs, la Commu-
nauté de communes du Vexin Normand rachète 
les locaux. « L’objectif premier était de ne pas voir 
ce  site  abandonné  et  d’en  faire,  au  contraire,  un 
lieu au service des habitants », explique Stéphane 
Mimpontel, Directeur Général des Services à la 
communauté de communes.

Un lieu multi-services adapté aux habitants
Soutenu par le CAUE27, le Département et la Région, 
ce projet de réhabilitation sur 4 phases a abouti, en 
2022, à une maison de services qui réunit le siège 
de la communauté de communes, un centre médi-
cal, une ludo-médiathèque ainsi que les locaux de 
France Services. Chacune de ces offres a été pen-
sée et adaptée selon les besoins des publics et des 
professionnels qui y travaillent. Ainsi, les patients du 
centre médical y accèdent par une entrée séparée 
pour se rendre aux salles d’attente desservant une 
quinzaine de spécialistes. « Les praticiens sont loca-

taires. Tout est pris en charge par la communauté de 
communes.  Ils ne s’occupent que de  leurs patients 
et disposent de salles de vie et de pause pour  leur 
confort », reprend Stéphane Mimpontel.
Par la fenêtre des salles d’attente, on peut aperce-
voir en contrebas le magnifique cloître du couvent 
qui donne sur la ludo-médiathèque, élue plus belle 
médiathèque de France en 2019.  Conçue comme un 
lieu de passage et de cheminement, la médiathèque 
répond à tous les besoins grâce à des salles dédiées 
à chaque âge : salle d’éveil pour les tout-petits, bi-
bliothèque pour enfants avec déguisements de su-
per héro(ïne)s, salle adaptée aux activités des ados, 
FabLab avec imprimante 3D... autant de fonctions 
pour que chacun puisse y trouver son compte.

Des prières pieuses aux délibérations laïques
Des traces du passé subsistent encore comme le 

souterrain menant vers l’école primaire et qui  per-
mettait alors aux sœurs d’aller enseigner en toute 
discrétion. De même, les vitraux de la chapelle ont été 
conservés alors que le lieu ne sert plus aux prières 
divines mais aux délibérations laïques du conseil 
communautaire, à des réunions ou des spectacles. 
« Les personnes qui viennent ici sont toujours  émer-
veillées par ce lieu », conclut Stéphane Mimpontel.

Bernay, Val-de-Reuil, Louviers

De beaux exemples de reconversion
Transformer un ancien abattoir en école 
de musique pour 400 élèves et pro-
fesseurs, le pari était osé. Toutefois, le 
projet initié en 2005 par la commu- 
nauté de communes de Bernay est un bel 
exemple de réutilisation-transformation 
d’une friche. D’autant que le bâtiment 
était promis à la destruction. Retour en 
arrière. Après une étude de l’EAD (Eure 
Aménagement Développement), la Com 

Com décida de restaurer et d’agrandir les 
anciens abattoirs. Un investissement de 
plus de  3 M€ (H.T.), financé en partie par 
le Département. 
Deux autres exemples de reconversion 
méritent d’être cités : le pôle d’agricul-
ture biologique des Hauts Prés (autre-
fois Blagden) à Val-de-Reuil et le HUB à 
Louviers dans l’ancien site industriel de 
la CINRAM (production de  DVD).

REDONNER VIE AUX FRICHES
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Fontaine-l’Abbé

Ancien site, nouvelles coordonnées
À Fontaine-l’Abbé, un collectif d’habitants, fort du soutien indéfectible du maire André Van Den Driessche, a fondé en 2023 une SCIC,  
société coopérative d’intérêt collectif, sur un ancien  site industriel : les Nouvelles  Coordonnées.

Industrialisé depuis le 17e siècle, le site en 
bord de Charentonne a abrité forges, filatures, 
usines de fabrication de mèches à briquet, 
de coffres TV, d’avions en bois... « Jusqu’à 
400 personnes y travaillaient dans les années 
1950-60 ! Ça a fermé en 1996, mais on a eu en-
vie de voir revenir la vie », raconte André Van 
Den Driessche. Après 20 ans de réflexion, les 
6 000 m2 de bâti accueillent aujourd’hui des 
ateliers d’artisans, du stockage et réemploi 
de décors de spectacles, un coworking... et 
 fourmillent de projets. Le tout, coordonné par 
la SCIC, dont les mairies de Fontaine-l’Abbé 
et Serquigny sont sociétaires. « Fred Lescat, 
l’artisan  de  ce  projet  (Frédéric  est  décédé 
en  juin  2024,  ndlr),  aimait  appeler  ce  lieu  un 
site  de  rencontres », sourit Jennifer Deroin, 
co-présidente des lieux. Cinq emplois fixes 
ont été créés, et une vingtaine de personnes 
(artisans, intermittents...) y travaillent.

Maintenir le cap
Côté infrastructure, les 365 000 € du Fonds 
vert décrochés en 2023 ont financé de nou-
velles toitures. C’est un début. « Ce genre de 
friches  demande  une  réhabilitation  lourde, 
admet Violette Pézier, architecte des lieux. 

Mais le fait de ne pas détruire le bâti existant 
était  primordial  pour  nous. » Une façon de 
respecter les enjeux environnementaux... et 
la mémoire « de tous les ouvriers qui y ont tra-
vaillé, et de leurs familles », souligne Violette. 

D’ailleurs, au début, « les  gens  se méfiaient, 
reconnaît André.  Mais  ils  ont  été  invités  sur 
place pour se rendre compte par eux-mêmes 
que le lieu est ouvert et vivant, et qu’il doit le 
rester. » 

Thénouville

« Penser le village de demain »
Un vendredi matin sur les routes du Rou-
mois, le soleil éclaire les verts vallons, direc-
tion Thénouville. Maire depuis 2020, Laurent 
Debeerst joue les professeurs d’histoire : 
« Cette commune est née du regroupement, 
en  2017 et  2018,  de  Bosc-Renoult-en-Rou-
mois,  Theillement,  et  Touville.  Nous  comp-
tons 1 050 habitants, ce qui nous permet de 
maintenir notre école. Avec le Conseil muni-
cipal, nous sommes guidés par la volonté de 
n’oublier personne des trois anciens villages 
tout en créant du lien entre les habitants. »
Pour y parvenir, le maire a décidé de s’ins-
crire dans le dispositif Petites Centralités. 
« L’idée  nous  a  été  soufflée  par  Alexandre 
Rassaërt.  Il  nous  a dirigés  vers  l’Agence de 
la ruralité. À Thénouville, nous ne disposons 
que d’une secrétaire de mairie.  Il  lui est  im-

possible  de monter  des  dossiers  d’ingénie-
rie.  L’Agence de  la  ruralité  s’en est  chargée. 
Ensuite, avec un cabinet conseil, nous avons 
défini  ensemble  3 projets :  déménager  la 
mairie de Thénouville dans les locaux de l’an-
cienne mairie et école de Touville ; installer un 
coiffeur et relais colis dans l’ancienne mairie 
de Bosc-Renoult ; et enfin étudier la création 
d’une supérette automatisée de 40 m2. »
À la question cliché, « être maire : c’est  su-
per ou galère ? », Laurent Debeerst fait dans 
le direct : « Il  est  plutôt  agréable  d’être  en 
responsabilité. Et puis pleurer, c’est pas mon 
truc.  Je préfère monter des dossiers pour  le 
Thénouville  de  2035,  un  village  d’avenir,  ou 
des  briques  avec  les  habitants  de  la  com-
mune  pour  rénover  la  maison  des  associa-
tions ! »
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Mesnil-en-Ouche

Après une année pluvieuse, 
les agriculteurs de l’Eure ont 
passé l’été à récolter les fruits 
de leur travail. Reportage avec 
Romain Loiseau, agriculteur 
à Mesnil-en-Ouche.

P as facile, cette année, de trouver un 
créneau suffisamment sec et ensoleillé 
pour travailler aux champs. Ce vendredi 

d’août, les deux aînés de la famille Loiseau, 
agriculteurs « depuis  toujours », récoltent le 
colza. Romain est aux commandes d’une mois-
sonneuse-batteuse où des écrans indiquent le 
trajet fixé par GPS, les caractéristiques du grain 
collecté, et les images de l’arrière de la machine 
prises par une caméra. Le trentenaire surveille 
la hauteur des outils, ajuste la trajectoire de 
l’engin, évite des biches cachées dans les 
hautes plantes, et va déverser sa récolte dans la 
benne amenée par son frère Quentin. Un coup 
d’œil sur l’écran, puis un tour dans la benne le 
confirment : le colza se défend « plutôt pas trop 
mal », estime Romain, malgré des conditions 
compliquées (lire encadré). Ses graines servi-
ront à produire de l’huile alimentaire.

22 heures, douche comprise
Installé depuis 2020, avec son frère et ses pa-
rents, sur l’exploitation familiale de 300 hectares 
(260 ha en grandes cultures – céréales, chanvre, 
lin,  etc. – 30 ha en prairies avec un troupeau 
de vaches allaitantes, et 9 ha de vergers ci-
dricoles en bio, en plus d’un atelier volailles en 
Label rouge), le jeune agriculteur a dû s’adapter, 

comme ses collègues : « On  a  eu  des  fenêtres 
très courtes de 2-3 jours de temps beau et sec. Il 
faut être au taquet à ce moment-là ! Et il ne faut 
pas qu’il y ait de panne... » Sur l’exploitation, le blé 
a ainsi été moissonné en une journée et  demie. 

« C’est des journées où on démarre l’entretien de 
la machine vers 6h le matin. À 9h on est dans le 
champ pour  travailler  jusqu’à...  tard dans  la nuit. 
Au cœur de la moisson, on peut faire des journées 
de 22h... en comptant la douche le soir ! »

Des moissons à bâtons rompus

CULTIVONS NOTRE SILLON

Une année difficile
 « On n’a jamais eu une année avec aussi peu de jours 
consécutifs sans pluie », résume Aurélien Dubos. Le 
conseiller à la Chambre d’agriculture, basé à Bernay, 
explique : « Tout le monde, dans le milieu, a en tête la date 
du 17 octobre 2023 : il s’est mis à pleuvoir ce jour-là... et ça 
n’a pas arrêté jusqu’aux moissons. » Pas assez de soleil, 
trop d’humidité et les maladies qui l’accompagnent... les 
rendements de céréales ont chuté « de 25 à 30 % » dans 
certaines zones de l’Eure. Consolations toutefois, le colza 
est « dans la moyenne » selon l’expert, et les lins d’hiver 
et de printemps n’ont pas encore dit leur dernier mot. Et 
puis, au moins, les animaux  n’auront pas manqué d’herbe 
bien verte cette année !

Romain Loiseau Des graines de colza

Aurélien Dubos
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Dans ce village d’une centaine 
d’habitants, on trouve un service 
postal, une épicerie, un café, un 
dépôt de pain et pâtisseries, une 
boutique de produits locaux, des 
vêtements de seconde main, un 
point informatique... et le tout, 
dans le même local ! Bienvenue à 
la conciergerie Multibrin.

C omment la petite commune de Chenne-
brun, à la frontière entre l’Eure et l’Orne, 
a réussi à implanter un commerce mul-

tiservices et à redynamiser son bourg ? Le Deux 
Sept est allé enquêter... Tout commence avec le 
départ à la retraite des boulangers. « Ils n’ont 
pas trouvé de repreneurs. La mairie s’est donc 
portée  acquéreur du  local  en  2016 », retrace 
Jean-Claude Lanos, maire chennebrunois de 
2014 à 2022. Le conseil municipal demande 
alors conseil à la Chambre des métiers et 
de l’artisanat pour savoir que faire de ce pas 
de porte désespérément vide : « Ils nous ont 
conseillé d’élargir l’offre pour diversifier la clien-
tèle. On a donc  sollicité  la DRESS  (Direction 
régionale d’économie sociale et solidaire) pour 
réaliser une étude de faisabilité, afin d’implanter 
une conciergerie », raconte M. Lanos.

Une conciergerie, quésaco ?
Vient le temps du financement. Le maire et son 
équipe se démènent, et parviennent à décro-
cher une aide du fonds européen Leader, avec 
l’appui également de la Région, de la Poste, du 
Département et de l’Association ADS inser-
tion, afin de remodeler les locaux de fond en 
comble (148 000 € de travaux, dont 34 000 € 
à charge de la commune). La conciergerie 
Multibrin ouvre finalement ses portes en 2021. 
Aux commandes, Sabrina Bordais, encadrante 
technique, coordonne une équipe de 5 salariés 
en insertion, dans une structure associative 
utile à tous : « On crée du lien et de l’emploi », 
résume-t-elle. On y trouve des produits de pre-

mière nécessité, un rayon de produits locaux, 
un dépôt de pain et pâtisseries, mais aussi un 
relais postal, un rayon de vêtements et jouets 
d’occasion, une boîte à livres ou encore un 
ordinateur en libre-service. Et du café frais ! 
« On a voulu donner du sens à ce projet, sou-
ligne Jean-Claude Lanos.  Il a  fait  l’objet d’une 
concertation  avec  les  habitants  des  alentours 
pour connaître leurs besoins. Et on y a incorpo-
ré  une  dimension  solidaire  pour  accueillir  des 
gens  du  secteur  en  recherche  d’emploi. » La 
devise de l’édile, « bien  faire  et  faire  savoir », 
fonctionne à merveille. Le petit commerce as-
sociatif est montré en exemple : « On a réguliè-
rement des visites d’autres mairies pour savoir 
comment  on  fait,  sourit Sabrina Bordais.  Des 
agents  immobiliers  viennent  aussi  montrer  la 
conciergerie aux gens qui visitent des biens. Et 
ça marche :  il  y  avait  beaucoup de maisons  à 
vendre avant ici. Il n’y en a plus. »
 Multibrin, 8-10, place du marché,

à Chennebrun.  02 32 07 03 33

ET AUSSI...
À Chennebrun, on trouve une infirmière, une 
école, un médecin, un bar-restaurant (rou-
vert l’année dernière) et la Brasserie Boujou.

Chennebrun

Multibrin, à votre service !

BISTROLOGIE
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« Je travaille depuis 18 ans avec 
Thomas Jolly (le directeur artistique 
des cérémonies des JO de Paris 
2024, ndlr). J’ai composé la musique 
de tous ses spectacles. Quand 
Thomas a été sélectionné par Paris 
2024, il a réuni des membres de son 
équipe, dont moi, pour travailler 
ensemble sur la cérémonie de 
clôture. C’est une vraie chance ! 
On a bossé avec un orchestre de 
80 musiciens, un chœur d’enfants, 
110 performers sur la scène… Je 
suis content, honoré et fier. »

« D’habitude, je travaille à partir 
d’un texte : on le lit, on parle mise 
en scène… et mon boulot, c’est de 

traduire des intentions en musique. 
Là, il n’y avait pas de texte. On a 

imaginé une forme opératique, avec 
une musique omniprésente et très 

narrative. On a travaillé à partir 
d’un  story-board, en partant de 

l’idée du Voyager Golden Record, 
ce disque d’or envoyé dans l’espace 

en 1977 avec des sons de la Terre 
enregistrés dessus. L’idée était de 
faire revenir ce  “golden voyageur” 

sur Terre à un moment où l’humanité 
aurait quasiment disparu. Et donc de 

voir comment, si ça arrive, on serait 
capables de retrouver les fondements 

de l’humanité et de l’olympisme. »

Clément Mirguet
C’est lui qui a composé la bande-son  sur mesure de la grandiose et poétique 
cérémonie de clôture des Jeux olympiques de Paris 2024, le 11 août dernier. 

Clément Mirguet, musicien et compositeur né à Vernon et basé à Saint-Marcel, 
nous a raconté cette expérience.

Retrouvez l’intégralité de cette interview sur le site www.deux-sept.media

Surprise
« Les répèt’ n’ont pas permis de voir le 
show dans son intégralité (il manquait 

les costumes, ou la lumière…). 
On a donc découvert le résultat en 
même temps que tout le monde ! »

Vernon
« J’ai commencé la guitare classique 

vers 6-7 ans, au conservatoire 
de Vernon. Aujourd’hui je vis à 

Saint-Marcel ; j’adore y retrouver 
du calme entre deux tournées. »

Entrailles
« Pour moi, pas besoin de faire 
une grande école pour faire de 

la musique. La musique, elle 
vient du cœur et des tripes. »

PLEINS FEUX SUR...
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LA FIBRE
EST là

TESTEZ L’ÉLIGIBILITÉ 
DE VOTRE LOGEMENT

Contactez nous si vous avez une question concernant le 
référencement de votre adresse, une nouvelle construction 
ou encore l’adduction télécom de votre logement.

Zone exploitée
par Eure Normandie THD

Zone non exploitée
par Eure Normandie THD

(Louviers, Vernon et Ex Grand 
Evreux agglomération)

Il s’agit d’une nouvelle technologie 
de télécommunication pour la 

téléphonie fixe et l’internet, qui 
remplace progressivement l’ancien 

réseau cuivre ADSL dont l’arrêt 
complet est prévu pour 2030.

Service gratuit + prix appel
0 809 54 99 27
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TRIBUNE DE LA MAJORITÉ

TRIBUNES DE L'OPPOSITION

Arnaud LEVITRE,
Président du groupe
« L’Avenir en Partage »

Marc-Antoine JAMET
Président du groupe  
« L’Eure nous Rassemble »

Retour au collège pour les petits  Eurois !
Après un été placé sous le signe du sport olym-
pique et une rentrée qui sera marquée par les 
exploits des athlètes paralympiques, les collégiens 
eurois vont faire leur rentrée scolaire dans des 
bâtiments rénovés, entretenus, reconstruits.

En effet, pour assurer un retour en classe optimal 
des collégiens eurois, la Majorité Départementale 
a profité de la pause estivale pour entretenir 
massivement les collèges publics. Ces travaux 
d’entretien, en plus de nos deux Plans Collèges, 
sont primordiaux pour améliorer la qualité d’ensei-
gnement dispensé par les professeurs aux élèves.

De gros travaux sont à noter, comme le rempla-
cement des ampoules par des LED à Conches, 
Beaumont-le-Roger ou Saint-Marcel. C’est aussi le 
remplacement des systèmes de sécurité incendie 
et d’alarme anti-intrusion à Saint-André-de-l’Eure 
ou Gasny. La chaufferie du collège de Mesnils-sur-
Iton a également été remplacée par une installa-
tion plus efficace et plus écologique. C’est aussi 

la fin de la réhabilitation du collège Paul Bert à 
Evreux.

L’événement de cette rentrée dans les collèges 
sera l’entrée des élèves dans le nouveau collège 
Simone Sauteur de Bourneville-Sainte-Croix.

Comme chaque année, les conseillers départe-
mentaux iront constater les travaux d’été dans les 
collèges lors des traditionnelles distributions de 
livres et de calculatrices aux élèves de 6e.

Un livre et une calculatrice pour chaque 6e

Cette promotion de la lecture auprès des col-
légiens, la Majorité Départementale y est très 
attachée. La lecture a des vertus indéniables : 
développement de l’imaginaire et du vocabulaire 
loin des écrans, amélioration de la pratique de la 
grammaire et de la conjugaison. Cette année, il 
s’agira de Monstres de Stéphane Servant et Nico-
las Zouliamis.

La remise de la calculatrice scientifique est une de 
nos mesures phares en faveur de l’apprentissage 
des mathématiques depuis bientôt 10 ans. Le coût 
de la calculatrice représente souvent un enjeu pour 
les familles à la rentrée qui cherchent à optimiser 
leur pouvoir d’achat.

Pour ces distributions, la Majorité Départementale 
fait le choix de doter les 55 collèges publics et les 
11 collèges privés.

Les élus du Groupe Majoritaire 
Ensemble Pour l’Eure

C’est le montant des travaux d’entretien 
(sécurité, peinture, relamping) effectués dans 
les 55 collèges publics de l’Eure cet été pour 
garantir la sécurité des collégiens.

3,4 M€

Trib
une non parvenue

Trib
une non parvenue
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« ����������������������������������� », comme le chantait Elno. On vous 
présente Hélène Doni et Sébastien Adam, des bénévoles qui œuvrent depuis des 
années à l’organisation de Rock In The Barn. « �����������������������������
�	���
���������� » prête à servir les 6 et 7 septembre prochains.

Honneur au gar-
çon, par respect de 
l’âge. Sébastien Adam 
donnait un coup de 
main au papa des 
frères  Carrière (les 

créateurs de Rock In The Barn) pour 
le festival de Giverny. « Les  fistons 
m’ont  demandé  de  m’occuper  du  bar. 
Dès  la  1re  édition,  nous  avons  été  en 
positif. C’était en 2014,  je suis  toujours 
là  en  2024.  Les  bénévoles  sont  deve-
nus  comme  ma  famille.  J’en  accueille 
même,  qui  viennent  d’Allemagne,  à  la 
maison ! » Le patron du bar énumère 
le boulot à venir : « 4 jours de montage, 
2 pendant  le  festival, 4 de démontage, 
soit 10 jours à dormir sous la tente, mais 
surtout des dizaines de rencontres, des 
centaines  de   fous  rires...  et  quelques 
prises  de  tête  aussi.  Mais  la  balance 
sera largement positive. »
Alors qu’elle suivait une formation au 

Tétris, Hélène Doni apprit que RITB 
avait  besoin de bras bénévoles. « Je 
suis arrivée à la régie son en 2015. J’en  ai 
pris plein les yeux ! RITB s’est toujours 
produit dans des lieux magiques. Et là, 
bosser  aux  Tourelles,  c’est  top.  Je  suis 
passée  à  l’administratif  (contrat,  liens 
entre  tous  les  pôles). » Toujours sous 
le charme de Rock In The Barn ? « À 
110 %.  J’adore  la  programmation  rock-
psyché-électro-classe qui 
est unique en France. Le 
festival est dirigé par des 
femmes, ça ne court pas 
les scènes. Aussi dingo 
soit-elle, nous formons 
une famille, et j’ai hâte 
de la retrouver ! »

 Vendredi 6 et samedi 7 septembre, 
château des Tourelles à Vernon.
 Programmation, réservation : 

https://rockinthebarn.com/

30/08

QUATUOR À CORDES

Primé de nombreuses fois par la critique et le 
public, le quatuor Varèze s’est distingué sur les 
plus grandes scènes internationales. Les deux 
violons, l’alto et le violoncelle seront présents 
à l’église de Muids pour un concert qui s’an-
nonce déjà comme un événement. L’occasion 
de mettre en valeur le patrimoine de ce village.
 Église St-Hilaire de Muids. 
 19h30. Gratuit.

30-31/08 et 6-7/09
SCÈNES IMPRESSIONNISTES
Le Moulin Amour et La Troupe de l’Oison vous 
proposent un spectacle bucolique et cham-
pêtre où vous déambulerez pour découvrir 
3 saynètes théâtrales : l’histoire du tableau « Le 
déjeuner des canotiers », la vie en chansons, et 
les surprises du rêve d’Herbert le clochard pour 
finir par un banquet médiéval.
Moulin Amour, St-Ouen-de-Pontcheuil.
 19h30. Dès 26€, sur réservation à 

moulinamour.addock.co

1er/09
LA RENTRÉE DE L’OPÉRA

L’Orchestre de l’Opéra de Rouen fait sa rentrée 
musicale à Beuzeville, en l’église Saint-Hélier, 
où résonneront les mélodies de Louise Farrenc, 
Ralph Vaughan Williams, Gabriel Fauré et évi-
demment le grand Mozart.
 Église Saint-Hélier, Beuzeville. 

Tarifs : de 9 à 12€. Gratuit -12 ans.
 Résa à l’Off ice  de Tourisme au 

02 32 57 72 10 ou sur le site de la Cidrerie

ON SORT

Vernon

 Rock In The Barn :
 on a du cœur
 quand on est frères et sœurs

ON
 KI
FFE
 ET
 ON
 LE
 DI
T !

l’âge. Sébastien Adam 

110 %.  J’adore  la  programmation  rock-
psyché-électro-classe qui 
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Du 6 au 8/09
JAZZ Ô MOULIN

Le Moulin d’Andé vous plonge dans le monde 
du jazz avec un festival unique réunissant les 
rythmes africains, européens et américains. 
Découvrez une programmation exceptionnelle : 
le duo Julien Lourau & Bojan Z, l’Octet Astral 
de Leïla Olivesi avec des solistes de renom et 
le trio Géraldine Laurent, Emmanuel Bex et 
Christophe Marguet.
 Moulin d’Andé.
 06 et 07/09 : 19h ; 08/09 : 15h. 

Tarifs : 20€. Les 3 concerts : 50€.

LA TÊTE DANS LES NUAGES
Conches est en fête durant deux jours pendant 
lesquels la magie, les arts de la rue, le cirque, la 
musique et la danse envahissent les rues pour 
vous offrir des moments inoubliables. Vivez des 
moments de légèreté la tête dans les nuages 
grâce à des vols en montgolfière.
 Centre-ville de Conches.

Gratuit.  Fete.conchesenouche.com

CITHARE ET PIANO
Martial Murray redonne vie à cet instrument 
fascinant qu’est la cithare, célébré par des mil-
liers de concerts à travers le monde. Aux côtés 
de Philippe Davenet, pianiste concertiste primé, 
 il vous invite à un voyage musical unique au 
sein du château de Vascoeuil. Envoûtant !
 Château de Vascoeuil. 20h30

Tarifs : de 15 à 30€. Résa obligatoire 
à chateauvascoeuil@gmail.com ou 
02 35 23 62 35.
 Du 7 au 8/09

Le Neubourg

Ça va cogner sévère !

Il est toujours bon de braquer les 
projecteurs sur les petits miracles eurois. 
Cet Open international féminin en est un. 
En effet, Le Neubourg (4 200 habitants) 
organise le 5e tournoi français par ordre 
de dotation, à égalité avec Angers, Poitiers 
et Montpellier. Le président Bruno Tonel 
complète : « Seront sur les  courts des 

joueuses classées entre la 60e et la 200e

 place mondiale. Alors oui, ça va cogner... 
mais aussi jouer avec finesse. Il existe une 
belle alternance dans le tennis féminin. » 
Anecdote, Jaqueline Cristian a remporté 
l’épreuve en 2022 et a sorti la  N° 1 française, 
Caroline Garcia, aux  JO de Paris ! « Je 
miserai pourtant sur une victoire tricolore,
rebondit Bruno Tonel, avec 3 joueuses du 
top 5 et l’ancienne  N° 1, Mladenovic. »

 Du 6 au 15 septembre.  Cours 
Saint-Paul, Le Neubourg. Entrée gratuite 
jusqu’aux quarts de finales, 6€ ensuite.

À partir du vendredi 6 septembre et 
jusqu’au dimanche 15 septembre, se 
tiendra l’Open international féminin du 
Neubourg (75 000 dollars).

ON
 KI
FFE
 ET
 ON
 LE
 DI
T !

L’EURE, 
TOUS 
SUPPORTERS !

L’EURE, L’EURE, L’EURE, AURÉLIE
AUBERTAUBERT

Armentières-sur-Avre 
Capitaine de l'équipe 
de France de Boccia

public/Aurelie-Aubert

@handisportactionswin27
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07/09
ANNIVERSAIRE DE LA LIBÉRATION
Pour célébrer les 80 ans de la Libération d’In-
carville, plongez dans l’ambiance rétro d’un 
camp  interallié avec ses véhicules d’époque, de 
la musique des années  40 et même un convoi 
de véhicules anciens en direction d’Acquigny 
sur les traces du film Le Train. Un vrai retour 
dans le passé.
 Stade d’Incarville.
 07/09 de 14h à 23h ; 08/09 de 8h30 à 17h.

Gratuit.

08/09
TRAIL DU CHÂTEAU 

Rejoignez l’Aventure en participant au Trail du 
Château de Gaillon. Que vous soyez un as du 
marathon ou un jogger du dimanche, testez vos 
limites et vivez des moments inoubliables avec 
d’autres passionnés. 32 km de défi intense ou 
18 km d’adrénaline modérée, à vous de choisir.
 Départ : parking du champ  

de foire, Gaillon.
18km : 17€ ; 32 km : 23€. 
 Inscriptions jusqu’au 06/09  

sur  www.njuko.net/
trailduchateaudegaillon2024

LA PIANISTE ROUGE
Auteure-compositrice-interprète sur piano 
mobile, la Pianiste Rouge nous offre un spectacle 
intense avec des chansons à gros texte. Textes 
engagés, amour et colère se croisent dans une 
performance inoubliable. On l’écoute tout en 
savourant la douceur du lieu : la Guinguette de 
l’île à la Factorie.
 La Factorie, l’île du Roi, Val-de-Reuil.
 Entrée avec brunch dès 12h : de 10 à 15€. 

Concert seul : gratuit dès 14h30.
 www.factorie.fr

Le Festival Zanzib’Art, c’est un moment unique où 
l’estuaire de la Seine se transforme en un véritable 
voyage sonore.

Cette année, préparez-vous à faire chauffer 
vos baskets et vos papilles et à entendre des 
sons d’ici et surtout d’ailleurs. Sur scène, Trotski 
Nautique prouvera qu’un concert peut tenir dans 
une  boîte à rythme, pratique pour voyager léger. 
Et puis, entre deux solos de kora (Pape Cissokho) 
et l’électro-pop du beau Léo, oui Léo Vauclin, 
vous vous demanderez peut-être si les Kinks et 
les Strokes n’ont pas secrètement fusionné en 
Normandie sous les traits de Gogojuice. Enfin, 

Conteville

Un festival Zanzib’Artesque

Et si on montait un festival de rock au milieu 
d’un champ avec des groupes dont on est fan ? 
C’est l’idée folle de 4 copains dans le vent qui 
va devenir réalité.
Faverock, un festival qui sonne comme du gros 
son qui claque et des guitares qui électrisent les 
cheveux et agitent les pieds. Pour leur 1re édition, 
les organisateurs, tous musiciens à leurs heures, 
n’ont pas fait les choses à moitié avec en tête 
d’affiche les Fatals Picards et en parrain Arno Fu-
tur, ancien des Sales Majestés. Classe ! Au total, 

7 groupes se succéderont sur scène dont les  Ver-
nonnais des P’tits Jésus Voyageurs, Maracujah, 
Los Tres Puntos ou encore 2 Headed Dogs. Grâce 
au Deux Sept, 5 places sont à gagner pour vivre 
ce moment qui déchire ! Pour cela, scannez le QR 
Code ci-dessus. Aux premiers arrivés, les billets !

 13 septembre.   Parc communal de 
Faverolles-la-Campagne. 
Tarif : 27€ sur www.helloasso.com.  
Gratuit – 12 ans. 

Faverolles-la-Campagne

Le rock est dans le pré

après avoir côtoyé Lenny Kravitz et Sting et mis 
Hollywood à ses pieds, Ludovic Louis revient sur 
ses terres pour un cocktail détonant entre soul, 
jazz, funk et afro beat. Conteville ambitionne de 
devenir la capitale musicale de l’Eure.

 14 septembre,   centre-bourg de Conteville. 
 Dès 15h. Concerts dès 19h. Tarif : 5€, 

gratuit –12 ans
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Jusqu’au 11/09
HISTOIRE DES JO
La médiathèque de Vernon vous propose une 
aventure sportive hors du commun. Plongez 
dans l’histoire des JO, d’Athènes 1896 à Paris 
2024. Revivez les exploits des légendes du 
sport, des premières médailles aux prouesses 
paralympiques. Préparez-vous à être épaté.
 Médiathèque de Vernon. Gratuit.

11/09
SUR LES TRACES DE SOUCHON
Monsieur Ribouldingue, al ias Jérôme, 
auteur-compositeur pour jeune public, arrive 
 à vélo avec ses musiciens pour une nouvelle 
aventure musicale. En septembre, pour célébrer 
les 80 ans d’Alain Souchon, ils pédalent 500 km 
de Cherbourg à Paris, jouant chaque jour leurs 
chansons en hommage au chanteur. Un road-
trip musical à savourer.
 Cinéma Le Viking, le Neubourg.
 14h. Gratuit.
 Résa : le-neubourg.mapado.com

Du 13 au 16/09
LIBÉRATION DU VEXIN NORMAND
Ne manquez pas cet hommage vibrant à notre 
histoire avec la conférence de Patrick Coiffier, 
le 13 septembre, célébrant les combats libéra-
teurs de l’été 1944 dans le Vexin Normand. Du 
14 au 17 septembre, découvrez 3 expositions 
captivantes sur la libération du Vexin Normand, 
les femmes dans la Résistance et l’épopée de 
la France libre tout en admirant des objets et 
véhicules d’époque.
 Salle des fêtes, Le Thil-en-Vexin.

Gratuit.

Du 14 au 15/09
FESTIVAL DE LA BD
Venez rencontrer des auteurs de bandes 
dessinées et livres jeunesse lors de ce 27e fes-
tival de la BD de Gisors. Près d’une trentaine 
d’auteurs seront présents pour dédicacer leurs 
nouveautés et rencontrer leur public. Fantasy, 
SF, humour, polar, aventure... Il y en a pour tous 
les goûts. 
 Salle polyvalente, Gisors.
 Obligation d’achat d’un album par jour 

pour accéder aux dédicaces.
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Comment vous préparez vos créations ?
Cyril : « On s’imprègne tout d’abord du lieu. On 
aime bien travailler autour de son histoire. Re-
passer entièrement un mur, ce n’est pas notre 
truc,  on  a  l’impression  de  perdre  l’histoire  du 
bâtiment. Ce qui nous   plaît, c’est de redonner 
une vie à un endroit, et de lui donner une nou-
velle destination à travers une fresque. »

Que dire sur votre œuvre au 
Moulin de Broglie ?
Eva : « Nous  avons  souhaité  évoquer  les  per-
sonnages qui ont pu vivre ici à travers le temps. 
On peut voir une laitière, ce n’est pas un cliché, 
nous avons retrouvé dans le Moulin des pots au 
lait. Par le biais de notre art, nous avons le désir 
de valoriser le patrimoine : un dialogue entre la 
pierre et la peinture. »

Est-ce un lieu de création 
inhabituel pour vous ?
Cyril : « Le street art n’aurait aucunement inté-
rêt à être uniquement présent dans les villes. 
Je  rappelle  que  l’objectif  du  street  art,  à  sa 
création, était de déplacer l’art en dehors des 
musées. C’est le cas, ici aussi. »

Eva : « Intégrer  des  éléments  très   contem-
porains  à  ce  patrimoine,  dont  les  premières 
pierres  datent  du  13e  siècle,  je  trouve  ça  ex-
ceptionnel.  On  est  toujours  super  motivés 
quand  on  intervient  dans  des  lieux  chargés 
de  la  grande  Histoire  mais  aussi  de  petites 
histoires. » 
 Moulin de Prey, route de  

Montreuil-l’Argillé, Broglie.  Les 21 et 22 
septembre de 10h à 13h et de 14h à 18h.

Duo de street artistes XXL, Eva et Cyril œuvrent sous le pseudo d’EvazéSir. Au Moulin 
de Prey à Broglie, ils préparent de grandes fresques éphémères spectaculaires pour 
les Journées européennes du patrimoine 2024. Quatre autres artistes tout aussi  hors 
normes (Ardif, Astro, Monkeybird et Madame) investiront des lieux patrimoniaux autour 
de Bernay et Mesnil-en-Ouche. Du 21 septembre au 20 octobre, l’abbatiale de Bernay 
présentera des œuvres de Jeff Aerosol, Obey ou Banksy. Les maîtres de l’art urbain.

Broglie

EvazéSir, la création au service  
du patrimoine
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TOURNOI DE ROLLER-HOCKEY
Connaissez-vous le roller-hockey ? Le Deux 
Sept l’avait testé l’hiver dernier et avait décou-
vert un sport fun et dynamique, du hockey sur 
roller comme son nom l’indique. Si vous voulez 
en savoir plus, c’est l’occasion d’assister à la  
5e édition de la Valhalla Cup, un tournoi qui 
verra s’affronter 8 équipes normandes.
 Gymnase Benoni,  

26, rue Maurice Maire, Gaillon.
 14/09 de 9h à 22h ; 15/09 de 9h à 18h.

Gratuit.

15/09
LA VAGUE BLEUE
Une vague bleue va s’étendre sur Pont-de-
l’Arche pour la bonne cause : une course soli-
daire pour l’autisme. Soleil, bonne humeur et 
course déguisée au programme. Mais pas de 
panique : bleu obligatoire mais déguisement 
facultatif. Structures gonflables et food-trucks 
au rendez-vous. 
 De 9h à 13h. Départs : 9h30 (10km), 9h45 

(5km), 10h20 (enfants), 10h45 (marche).
Retrait des dossards le 14 sept.

TRIATHLON DES DEUX-AMANTS
Le Triathlon revient pour sa 4e édition au Parc 
de  Léry-Poses. Sportif chevronné ou amateur, 
passez une journée estivale inoubliable entre 
natation, vélo et course à pied dans les magni-
fiques paysages normands. 4 formats propo-
sés : XS (400 m natation, 10,5 km vélo, 2,5 km 
course), S (750 m natation, 21 km vélo, 5 km 
course), L (1,9 km natation, 91 km vélo, 18,5 km 
course). À vos marques, prêts, partez !
Dès 6 ans.
 Parc de Léry-Poses. Départ au lac  

des 2 amants.
 Inscriptions sur triathlon2amants.com

Après une première édition réussie, le festival 
l’Émoi Sonore revient avec encore plus de 
surprises et de spectacles. 

L’Émoi sonore, c’est LE festival de musiques actuelles 
qui promet, cette fois encore, de belles émotions tant 
sur scène que dans la rue. 
Tout commence le 30 août au son de la fanfare muy 
caliente des Gipsy Pigs qui apportera chaleur hu-
maine, danse latino et humour dans le centre-ville. Le 
lendemain, le jazz soul de Sabine Van Waesberghe ré-
sonnera à la médiathèque. Et le dimanche, la Compa-
gnie Dynamita présentera la danse expérimentale mê-

lant danse, vidéo, théâtre et musique. Mais le clou du 
festival sera le samedi soir au Silo avec pas moins de 
7 groupes. Il y en aura pour tous les goûts avec le son 
pop rock de Bad Bad Bird, le folk punk celtique des 
Manky Melters, du  hip-hop avec la  Rouennaise Violet 
Indigo, du reggae avec Ryon et de l’électro avec Tolvy. 

 Du 30 août au 1er septembre.  Le Silo, 
Parc Faugère, médiathèque et centre-ville de 
Verneuil.  
Concert le 31 août dès 18h. Tarifs : de 8 à 18€. 
Gratuit – 10 ans.  
  www.ruche-silo.fr

 Verneuil-d’Avre-et-d’Iton

Un public en émoi

Qu’est-ce qui 
vous a donné 
envie de revenir 
jouer à Lyons-
la-Forêt ?
« L’an  dernier,  j’ai 
vécu  une  expé-
rience  fantastique 
à  Lyons-la-Forêt. 
Tous  les  éléments 
étaient  réunis  et 
l’alchimie  a  très 

bien  fonctionné  avec  l’Orchestre  National   d’Île-
de-France. Lorsque Fabrice Levesque m’a deman-
dé de  revenir  cette  année,  il m’était  facile  de  lui 
dire oui. »

Est-ce différent de jouer dans la forêt 
plutôt que dans une salle de concert ?

« Bien sûr. J’avais déjà joué du violon en extérieur 
lors de festivals, mais ici, le lieu est si protégé. On 
est au milieu de la forêt, entourés des arbres et de 
la nature. C’est un rêve de jouer dans un environne-
ment pareil et cela donne une rencontre musicale 
exceptionnelle. »

Pourquoi choisir la version de Max 
Richter des  Quatre Saisons de Vivaldi ? 
« Les  Quatre Saisons de Vivaldi  restent ma musique 
préférée. Elle est reconnaissable par tous. La ver-
sion de Max Richter est si élégante avec un langage 
moderne qui  fait  sens aujourd’hui. Cette musique 
permet de communiquer aisément sur scène avec 
le public. J’avais envie de partager cette œuvre ba-
roque avec d’autres pièces néoclassiques. »
 Samedi 7 septembre, à 20h30. 
 Arboretum de Lyons, route Forestière des 

Bordins.  Réservation sur iterculture.com

Une rencontre musicale  
en pleine nature
Dans le cadre enchanteur de l’Arboretum de Lyons-
la-Forêt, la violoniste norvégienne Mari Samuelsen 
fera preuve de sa virtuosité et de son talent. Une 
soirée tout bonnement exceptionnelle.
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Mari 
Samuelsen, 
violoniste.
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Depuis plus de 60 ans, la SPA 
de l’Eure vient au secours de 
chats et de chiens en détresse 
grâce au travail indispensable 
des bénévoles qui œuvrent pour 
leur redonner un foyer après des 
épreuves difficiles. 

D ès qu’on lui demande de parler de son 
engagement auprès des animaux, le visage 
de Dominique  Le Doyen s’illumine et elle 

devient intarissable sur le sujet. Bénévole depuis 
20 ans à la SPA de l’Eure située à Évreux, elle est 
aujourd’hui vice-présidente de l’association. Elle 
 connaît le nom de chaque pensionnaire ainsi que 
leur parcours de vie, souvent tumultueux entre 
abandon, maltraitance ou mise en fourrière. « Être 
bénévole, pour moi, c’est contribuer à une cause 
qui me tient à cœur en y apportant du temps et des 
compétences à  la protection des animaux. C’est 
faire partie d’une communauté. L’adoption réussie 
d’un animal est une grande satisfaction même si 
on s’inquiète toujours d’un retour éventuel pour des 
raisons  futiles. »

Car c’est là en effet l’objectif 
du refuge, non seulement 
de recueillir ces animaux 
malmenés par la vie mais 
aussi de les préparer à re-
trouver un nouveau foyer 

pour la vie. Et ce n’est pas si 
simple car l’erreur de casting 

entre un animal et une famille peut être lourde de 
conséquence. « Nous constatons une augmentation 
des abandons et parallèlement une diminution des 
adoptions. Certaines  personnes  adoptent  des  ani-
maux qui ne correspondent pas à leur mode de vie 
ou les éduquent sans prendre en compte les spéci-

ficités de leur race », affirme Dominique  Le Doyen.

Des bénévoles indispensables
Lorsqu’ils viennent au refuge, les futurs adoptants 
doivent répondre à un questionnaire sur leur mo-
tivation, leur mode de vie, leurs connaissances en 
matière de coût et de besoins de l’animal, leur ha-
bitation, la présence ou non d’enfants afin de sé-
lectionner l’animal qui corresponde le mieux à leur 
environnement. « Ce lien entre les familles et les ani-
maux est réalisé par les bénévoles qui connaissent 
parfaitement les animaux dont ils ont la charge. C’est 
une grande  responsabilité. »
Le refuge ne pourrait fonctionner sans la présence 

des bénévoles, indispensables au bien-être des 
animaux. « Près  de  40 personnes  se  relaient  pour 
promener les chiens plusieurs fois par semaine dans 
la forêt qui borde le refuge, les nourrir, nettoyer leurs 
boxes et  surtout  leur apporter  réconfort et chaleur 
humaine.  Cela  permet  également  de  sociabiliser 
l’animal pour  les plus craintifs et de  les préparer à 
l’adoption, à une nouvelle vie. »

 SPA de l’Eure, Refuge de la Censurière, 
17, chemin de Huest, Évreux. 
 02 32 39 07 17.  spae-evreux.org
 Ouvert uniquement sur RDV du mardi au 

samedi de 14h à 16h30.

L’engagement d’une vie
 Implantée depuis 1960 au refuge de la Censurière, la SPA départementale de l’Eure emploie 2,5 salariés 
sous la présidence  d’Édith Maupois, infatigable protectrice des animaux depuis près de 30 ans. Entre 30 et 
40 bénévoles s’occupent en permanence des 100 chiens et 40 chats du refuge qui vit principalement grâce 
aux dons (déductibles des impôts) et aux legs. La SPA recherche régulièrement des bénévoles. Il est in-
dispensable d’avoir de la poigne pour tenir les animaux en laisse et surtout  d’être disponible au moins une 
fois par semaine et  de faire preuve de régularité, les animaux attendant leurs bénévoles pour les sorties.

Évreux

SPAE : des bénévoles au grand cœur  

RACONTE-MOI TON ASSO
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La robotique euroise 
impressionne le monde
Dans ce petit local d’un immeuble de Gaillon, on n’imagine pas, au 
premier abord, que l’équipe de France junior de robotique s’entraîne 
pour le prochain First Global Challenge – un championnat mondial, qu’on 
surnomme les Jeux olympiques de la robotique ! Après Washington en 
2017 et Singapour en 2023, les 9 jeunes experts en herbe (une majorité 
de filles, c’est à noter !) vont représenter l’Eure et la France à Athènes, 
du 26 au 29 septembre. Ces lycéens déterminés conçoivent des robots 
(de la programmation au pilotage en passant par la mécanique), et ils ont 
besoin de tout notre soutien : l’équipe doit auto-financer sa participation. 
Vous vous sentez l’âme d’un sponsor ? Contactez-les !

 06 16 61 79 45 ou werobot.fr@gmail.com
 werobot.fr

Jeux vidéo, 
le top 3 de la rentrée
Même pendant l’été, les manettes demeurent en surchauffe. En 
effet, les copains de Principe Gaming ont testé les jeux qui sortiront 
à la rentrée. Verdict. 

La bonne surprise : Black Myth : Wukong 
Voici un incroyable jeu d’action-RPG inspiré du livre « La 
Pérégrination vers l’Ouest ». Un graphisme époustouflant 
pour une aventure unique ! Ce jeu apporte un vent de 
fraîcheur dans l’univers du jeu vidéo. Bref, la bonne surprise 
de la rentrée qui nous passionnera pendant des mois !
Disponible sur PS5, XBOX et PC

Le jeu super attendu : Star Wars Outlaw :
Depuis une galaxie lointaine, très lointaine... arrive une 
nouvelle aventure Star Wars. Cette fois-ci vous incarnerez 
un  Hors-la-Loi. Dans un monde ouvert, il s’agit d’ailleurs 
d’une première ! Voilà un des jeux les plus attendus, mais 
Ubisoft a bien bossé son affaire !
 Disponible sur PS5, XBOX et PC

La suite qui va bien : FC 25 
Comme chaque année, EA Sports revient sur console.  
Nous avons eu la chance d’y jouer alors que le jeu ne 
sera disponible à la vente que le 27 septembre. On a kiffé 
le mode « Carrière » retravaillé, et le mode « Club » en 
multijoueur très bien repensé. Patience...
Disponible sur PS 4 et 5, XBOX, Nintendo Switch et PC.CLÉMENCE

DELAVOIPIÈRE
CLÉMENCE

DELAVOIPIÈREDELAVOIPIÈREDELAVOIPIÈRE

L’EURE, 
TOUS 
SUPPORTERS !

L’EURE, L’EURE, L’EURE, L’EURE, L’EURE, 

Les Andelys 
Championne du monde à l’épée en 

U23, médaillée au sabre et au fleuret

Clémence Delavoipière @clemence.delavoipiere
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Un quotidien 
joli et durable
Vous l’avez peut-être déjà vue sur 
son compte Instagram « Forever 
green family » ou lors d’une de 
ses chroniques durables sur 
France 3 Normandie : Julie Oginski 
y promeut un mode de vie plus sain, 
plus écolo, et plus fun ! Ancienne 
fonctionnaire, l’Euroise a changé 
de vie en 2016 pour vivre de sa 
passion : la couture. Fourmillant 
d’idées, elle crée des objets utiles 
et jolis – savon feutré, trousse, 
lingettes, bouillotte, bee wrap... – à base de matériaux recyclés et/ou 
respectueux de l’environnement, au design unique, joyeux et bien normand. 
On aime particulièrement le savon feutré à la fleur d’oranger, et les jolis 
petits objets en céramique que Julie façonne elle-même. La créatrice 
organise aussi des ateliers pour petits et grands. À découvrir !

 www.forever-green-family.com
 @forever_green_family 

LES COUPS DE  DU DEUX SEPT

Les copains de Principe 
Gaming sont à retrouver sur les 
antennes de Principe Actif les 
 mercredis 11 et 25 septembre, 

dès 21h, sur le 102.4 FM et 
 le 95,9 FM dans le sud de l’Eure.
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Plus d’informations
 sur eureennormandie.fr
gisacum-normandie.fr

et letangram.com

Lescop � Kabeaushé
� Marla waLlace �

Démo & atelier break’eure

LIVE À
GISACUM
concerts gratuits au Vieil-Évreux

14.09 
2024
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